

Esmeraldas, 17 de enero de 2018

## Boletín de Prensa Nro. 03

### La importación de vehículos va en ascenso en el Puerto de Esmeraldas



Patio C2 de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

**Esmeraldas.-** El buque IVORY ARROW, de la línea naviera “K” (Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.), empresa de transporte de carga con sede en Japón), arribó a Esmeraldas la tarde del lunes 15 de enero de 2018, para descargar 683 automotores para diversos consignatarios del país.

La nave, de la clase ro-ro (Roll On-Roll Off) de 199.96 metros de eslora y de bandera Bahamas, traslado desde el puerto de Jakarta en Indonesia, Toyohashi e Hiroshima en Japón y Laem Chabang en Tailandia, prestigiosas marcas a nivel mundial tales como Mazda y Toyota.

Los vehículos totales, entre automóviles y maquinaria, desembarcados en Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE) entre el 1 al 17 de enero de 2018, asciende las 1.272 unidades, es decir, 800 más a lo importado en enero del año 2017.

El 1ero de enero, se recibió al buque HOEGH CHIBA con 302 vehículos, seguido del buque IRIS LEADER con 115 automotores, el buque ETERNAL ACE con un total de 111 unidades y el 15 de enero, le correspondió al buque CENTAURUS LEADER con 61 automóviles, mientras que en horas de la tarde el buque IVORY ARROW descargaba 683 carros, según datos de la Jefatura de Operaciones de Autoridad Portuaria de Esmeraldas.

Es así que con apenas 15 días de iniciado el año 2018, cinco han sido las naves de la clase Ro-Ro, que han descargado una muy significativa importación de automotores de todo tipo, dinamizando aún más las operaciones por el Puerto de Esmeraldas.



Entre las marcas más importantes desembarcadas tenemos: Toyota, Mazda, Mitsubishi, Chevrolet, Volkswagen, Changan, Caterpillar, entre otros.

Los vehículos que han arribado hasta el momento, han sido almacenados en los patios DCP, C2, G7, G10 del puerto, para cumplir con los procesos de desaduanización que determina la Ley y ser distribuidos por todo el país.

Gino Saud, Gerente General de APE, resaltó que *“el ritmo de descarga en el Puerto de Esmeraldas esta en ascenso y la muestra se refleja visualmente al recorrer sus patios. “Hemos comenzado el año con pie derecho y vamos alcanzar los objetivos trazados; como esmeraldeño me he propuesto sacar adelante el Puerto de Esmeraldas y con el apoyo y compromiso de todos sus actores, lograremos nuestro propósito. Las nuevas estrategias comerciales que he fijado desde mi llegada, están surtiendo efecto y podremos al fin recuperar aquellas cuentas que por diversos motivos, han dejado de operar por nuestro puerto. La apertura y facilidades que brinda APE a sus usuarios, sumado a un óptimo servicio y eficiencia portuaria, nos permitirá llegar a donde queremos estar”*, así concluyó Saud durante una reunión departamental.

**Lcda. Paola Montaña**

**Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas**

**Contacto: [pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec](mailto:pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec)**